
 
 

ОТЧЕТ  
О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2021 ГОД 

ДЕПУТАТА ПСКОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 
ИЗРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА № 11 

БОЛОТИНА КОНСТАНТИНА ВАСИЛЬЕВИЧА 
 

За отчетный период 2021 года в мою общественную приемную обратилось 33 
человека. 

Всего было проведено 24 приема и 3 приема в Общественной приемной «Единая 
Россия». 

 
Основными поводами для обращений были: проведение ямочного и капитального 
ремонта дворовых территорий, борьба с борщевиком «Сосновского», контроль за 
организацией двухстороннего освещения Рижского проспекта, установка дорожного 
знака у остановки «Рижский микрорайон», проведение собраний с собственниками 
многоквартирных домов на предмет получения наказов по улучшения жизни округа  и 
участия в муниципальной программе «Формирование современной городской среды 
муниципального образования «Город Псков», выполнение всех пунктов 
благоустройства ранее принятых и утвержденных заявок, неисполнения обязательств 
по установке детской площадки (Рижский проспект дом 75), обеспечение выполнения 
санитарных норм содержания объектов торговли (уборка прилегающей территории, 
уборка снега и обработка противогололёдными средствами), объекта незавершенного 
строительства (ул. Рокоссовского дом 26а), контроль за устранением недостатков в 
рамках гарантийных обязательств по асфальтированию на территории округа, 
исполнения контракта по посадке деревьев и их приживаемости, контроль за 
соблюдением жилищного законодательства. 
 
Благоустройство 

Общественной территории, расположенной между детскими садами № 48,50 и 
школой № 24 г. Пскова, было присвоено название «Аллея молодежи», выбранное 
путем общественного голосования. В рамках муниципального контракта было 
высажено порядка 150 деревьев, в том числе и крупномеры. 

 
 



 

 
 
 
Выполнен ремонт межквартальных проездов и дворовых территорий: от Рижского 

дома № 83 до дома № 95 по Рижскому проспекту, проезд вдоль дома № 91а по 
Рижскому проспекту, проезд вдоль дома № 91а по Рижскому проспекту, въезд с улицы 
Коммунальной до дома № 6а по ул. Западной, въезд от дома № 5 по ул. Рокоссовского 
до ППК (школа № 26). 

 

 
 
 
  



 

  
 
 
В 2017 году МКД № 75 приняли участие в программе «Формирование комфортной 
городской среды» было инициировано и проведено собрание, подан пакет документов. 
В 2021 году были выполнены работы в соответствии с проектом: заасфальтирован 
дворовой проезд, обустроена и заасфальтирована парковка для автомобилей. 
 

 
 

 
 
 

Завершено строительство детского садика за остановкой ул. Печорская. Долгое время 
объект незавершенного строительства был болевой точкой округа. Имелись разные 
мнения относительно благоустройства этого места. Так жители высказывали мнения о 
необходимости строительства поликлиники, другие видели тут парк, однако растущая 
демография в нашем городе, показала необходимость строительства детского садика. 
Буквально на глазах выросло прекрасное здание с довольно приличной и по размерам, 
и по оснащению территорией. Новый детский сад построили в рамках нац. проекта 
«Демография». Красивый и современный детский сад снаружи и главное - 
функциональный внутри. Просторный спортивный зал, торжественный — 
музыкальный. Яркие игровые комнаты, современное оборудование и оснащение.  
Детский садик рассчитан на 120 детей.  

  



Был выполнен ремонт асфальтового покрытия проезда от дома 54 по                                       
ул. Коммунальной до дома 6а по ул. Западной, что позволяет родителям с комфортом 
подвозить детей к садику. 

  

 
 
 
В отчетный период осуществлялись периодические осмотры детских площадок, на 
предмет их технического состояния и возможности дальнейшей эксплуатации.  
 

 
 
Принято решение о демонтаже детской площадки по адресу: ул. Печорская, д.1. 
 
В рамках акции «ГАЗПРОМ –детям» был установлен физкультурно-оздоровительный 
комплекс на территории «Средней общеобразовательной школе № 24 имени Л.И. 
Малякова». Комплекс предназначен для круглогодичных индивидуальных и 
групповых физкультурно-оздоровительных занятий для детей и взрослых. В 
настоящий момент на территории комплекса занимается большое количество 
подростков округа, устраивают соревнования и укрепляют свое физическое здоровье.  
 
 



 
 
 
ЖКХ 

В связи с возросшими платежами за коммунальные услуги на протяжении всего 
периода велась разъяснительная работа по порядку начисления СОИ (содержание 
общего имущества) оказывалась консультативная помощь и содействие в проведении 
общих собраний с собственниками МКД по изменению порядка начисления на СОИ.  

 

 
Также было большое количество обращений относительно замены лифтового 

оборудования, на территории округа было заменено 35 лифтов в 12 домах, также были 
проведены экспертизы лифтов, отслуживших белее 25 лет. Проводилась 
разъяснительная работа и оказано содействие в проведении собраний по переносу 
срока замены лифтового оборудования и проведение экспертизы. 

 

 
 

 
 

 



Праздничные мероприятия 
Накануне 76-ой годовщины Победы в Великой Отечественной войне были 

поздравлены с наступающим праздником Днем Победы ветераны боевых действий 
Великой Отечественной войны, с вручением памятных подарков.  

 

 
 
 
«21» мая поздравил ветерана Великой Отечественной войны - труженика тыла 

Лапко Нину Ивановну с 95-летием! Вечная благодарность, самые искренние 
пожелания здоровья, благополучия и тепла пожелал Нине Ивановне. 

 

 
 
 
В августе поздравил ветеранов Великой Отечественной войны - Константинова 

Александра Дмитриевича и Иванову Анну Валерьевну с 90-летием!  
 



 
 
От Партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" по своему округу поздравил ветеранов Великой 

Отечественной Войны, в рамках в реализации Всероссийской акции «С Новым Годом, 
ветеран!», с Новым Годом подарочными наборами. 

 

 

 
 

 



На общественной территории округа, между детскими садами № 48,50 и школой 
№ 24 г. Пскова, была установлена и украшена новогодняя елка. Жители близлижайших 
домов с удовольствием внесли свою лепту в украшении елки, принесенными елочными 
игрушками из дома, в том числе сделанные своими руками. 

 

 

 
 
 

Исполнил новогоднюю мечту девочки из Куньи - Ольги Пятницкой. В семье 
Пятницких двое детей. Старшему сыну Олегу велосипед приобрели в прошлом году, а 
его сестра мечтала о своем. Заявку с желанием девочка вместе с матерью Светланой 
Пятницкой отправила на сайт благотворительной акции «Елка желаний». Мне выпал 
шар с желанием девочки, приобрел детский велосипед и передал его в местное 
отделение партии «Единая Россия». Привезли и вручили подарок секретарь местного 
отделения Олег Савельев и руководитель общественной приемной Вера Максимова. 

 



 
 
 
 
 
 
Образование 
 

Каждый год я принимаю участие в приемке школ к новому учебному году. В этом 
году побывал в «Средней общеобразовательной школе № 24 имени Л.И. Малякова». 
Вместе с представителями управления образования города, УМВД и МЧС мы 
посетили учреждение оценили техническое состояние помещений и благоустройство 
прилегающей территории, условия для безопасного пребывания детей в школе. Школа 
№ 24 к новому учебному году была готова! 

 

 



 
 

1 сентября принял участие в общегородской линейке на своем округе в «Средней 
общеобразовательной школе № 24 имени Л.И. Малякова». Пожелал ученикам-усердия, 
творческих удач и успехов в новом учебном году. 

 

 
 
 
Традиционно поздравил педагогические коллективы округа с Новым годом, 

Международным женским днем, Днем дошкольного работника, Днем учителя. 

Разное 

В августе на рынке ул. Балтийская дом 12А был проведен мониторинг цен на 
продукты. Проверяли цены на картофель, капусту, огурцы, помидоры, морковь, свеклу 
и лук. 

Кроме того, проводили анкетирование жителей на предмет организации ярмарок 
выходного дня: собирали предложения по улучшению работы и доступности мини-
рынков, спрашивали о необходимости увеличения таких торговых точек. 

 



 
 
Контроль  

В апреле совместно с депутатом Государственной Думы Козловским 
Александром Николаевичем, депутатом Псковского областного Собрания Сорокиным 
Юрием Юрьевичем и Главой города Пскова Полонской Еленой Александровной был 
проведен мониторинг общественной территории между детскими садами №№ 48, 50 и 
школой № 24 в г. Пскове, отремонтированной по программе " Формирование 
комфортной городской среды". Благоустройство данной территории общего 
пользования было выполнено в декабре 2019 года.  

 

 

Также в апреле вместе с представителем УГХ Администрации г. Пскова и 
Подрядчиком провели рабочую встречу по обследованию территории общего 
пользования между детскими садами №№ 48,50 и школой № 24 муниципального 
образования «Город Псков» благоустроенной в рамках реализации муниципальной 
программы «Формирование современной городской среды МО «Город Псков» на 
предмет выявления недостатков после зимнего периода. 



 

В июне совместно с Главой города Пскова Полонской Еленой Александровной и 
депутатом областного Собрания Юрием Сорокиным провели совместный 
контрольный выезд на избирательный округ № 11. 

В ходе выезда посетили общественную территорию между д/с №№48,50 и школой 
№24, обустроенную в рамках программы «Формирование комфортной городской 
среды» и новый спортивный стадион возле школы № 24.  

 
 
 

В июле совместно с депутатом областного собрания Сорокиным Ю.Ю., 
представителями администрации, подрядчиком и жителями микрорайона провели 
контрольный осмотр дворовой территории отремонтированной в рамках программы 
«Формирование комфортной городской среды».  

Проверили качество выполненных работ по ремонту дворовых проездов у домов     
№ 83а, 91 и 95 по Рижскому проспекту. Подрядчиком были выполнены работы по 
снятию старого асфальтового покрытия, восстановление щебневого основания и 
укладка двух слоев асфальта, выборочно заменен деформированный бордюрный 
камень.  

 



 
В августе 2021 состоялась комиссионная приемка работ, по асфальтированию 

дворовых проездов домов №№ 83, 83а, 91, 91а, 93 и 95 по Рижскому проспекту.  
 

 
 
 В ноябре состоялась приемка работ, выполненных в рамках контракта по посадке 

деревьев на общественной территории между школой № 24 и д/с №48, 50. Всего было 
посажено 150 деревьев. Согласно утвержденной исполнительной схеме на территории 
высадили туи, ели, сосны, березы, каштаны, клены, липы и рябины. Членами комиссии, 
куда входили сотрудники Управления городского хозяйства, был выполнен пересчет и 
замер посаженных деревьев, проверена правильность и надежность крепления 
растяжек, фиксирующих зеленые насаждения для устойчивости и лучшего 
приживания. Следует отметить, что подрядчик несет з-х летние гарантийные 
обязательства по приживаемости высаженных зеленых насаждений. 

 

 
 
Вошло в плановый режим проведения регулярных осмотров состояния дорожного 

покрытия въездов во дворы, внутриквартальных и дворовых проездов.  На основании 
осмотров передавались заявки в Управление городского хозяйства г. Пскова на 
проведение ямочного ремонта. Часть заявок исполнена, часть принята к исполнению 
на летний период, при условии достаточного финансирования. 

 
Субботник  

Псковская область присоединилась к всеросийскому субботнику, который 
проходит 24 апреля во всех регионах страны. Участники субботника вышли на уборку 
территории набережной реки Великой от Мирожского монастыря до студенческого 
кампуса. Участники убрали прошлогоднюю листву, мусор и высадили саженцы на 
территории у Мирожского монастыря. 

 



 
 
 
 

Встречи  
В весенний период проведено 5 дворовых встреч на предмет получения наказов 

по улучшению округа, решения существующих проблем. 
 

Власть 
За период с сентября 2021 года по декабрь 2021 года включительно принял 

участие в работе 12 сессий ПГД, участвовал в заседаниях депутатской фракции и 
работе комитетов городской Думы: 

 
- Комитет по земельным ресурсам, градостроительству и муниципальной 
собственности - 7 заседаний;  
- Комитет по правовым вопросам и развитию местного самоуправлению – 10 
заседаний. 

 
Кроме того, являюсь членом Комитета по земельным ресурсам, 

градостроительству и муниципальной собственности и заместителем председателя 
Комитета по правовым вопросам и развитию местного самоуправления. 

 

  


